

## 集 会 宣 言

### 消 費 税 廃 止 へ ！

### 2019 政治決戦必勝！総決起集会 ガーベラ革命で共生社会を実現しよう

2019年は政治決戦の年です。衆議院議員補選、統一地方選、参議院議員通常選挙が実施されます。衆議院総選挙も年内に実施される可能性があります。

この政治決戦に私たち市民が連帯して立ち向かい、「戦争と弱肉強食」の安倍政治を排除して、「平和と共生」の新しい政治を打ち立てることを目指します。

1%の超富裕層の利益ではなく99%の普通の市民の幸福を追求し、すべての市民が笑顔で生きてゆける社会を構築するのが、政治の本来の役割だと考えます。安倍内閣はアベノミクスと称する経済政策を推進してきましたが、結果として生じたのは、経済全体の低迷と格差の拡大、そして、若者が未来に夢と希望を抱けなくなるという、すさんだ日本社会の現状です。

私たちは政治の基本路線転換を求めます。戦争ではなく平和を追求し、弱肉強食推進ではなく共生社会の構築を目指します。政治を変えるには選挙で勝利することが必要です。そのためには、私たちが求める政策を、公約として明示する候補者に私たち市民の投票を集中させることが必要不可欠です。

誰もが笑顔で生きてゆける社会を構築するために、税制を変革して消費税を廃止すること、最低賃金を全国一律で1500円の水準に引き上げること、が有効であると考えます。その方向の公約を明示する候補者に市民の支援、投票を一本化する行動を実践します。

多様性の象徴であり、希望、前進、あくなき挑戦の意味を持つガーベラに、私たちの思いを託し、誰もが笑顔で生きてゆける社会を実現するガーベラ革命を私たち主権者の連帯で成就しましょう。

安倍政治には私たち主権者に対する愛がありません。「愛のある政治」を確立し、誰もが未来に「夢」と「希望」を持てる社会、政治を実現しようではありませんか。

私たち主権者が目指すべき方向を明確にして、連帯して行動の輪を広げれば、必ず日本政治を私たちの手の元に奪還することができます。2019政治決戦に勝利して平和と共生の政治を必ず実現することを皆で誓い、本日の集会宣言といたします。

2019年3月2日

2019政治決戦必勝！総決起集会 参加者・賛同者一同